

MEDIO: MUNDO EJECUTIVO TV
NOTICIERO: PESOS Y CONTRAPESOS
FECHA: 09/NOVIEMBRE/2021

Reforma eléctrica propuesta por el gobierno federal desatará arbitrajes internacionales: Fitch

CARLOS REYES: Y bueno, en otra información, la agencia calificadora Fitch advirtió que la reforma eléctrica propuesta por el gobierno federal desatará arbitrajes internacionales por las afectaciones a la inversión privada que ya está hecha.

La calificadora recordó que esta iniciativa constitucional busca limitar el 46 por ciento la participación privada en la generación eléctrica de México que ahora es de cerca del 60 por ciento, por lo que generaría incertidumbre y futura demanda y precio, algo de lo que ya aquí en Pesos y Contrapesos hemos dado cuenta.

También esta calificadora agregó que desaparecerían los reguladores autónomos de energía y esto cancelaría todos los contratos de autoabastecimiento y daría prioridad al despacho de las plantas de la Comisión Federal de Electricidad sobre las renovables de los privados.

Asimismo, señaló que la propuesta también pondría bajo control de la CFE toda la cadena de suministro eléctrico y bueno, esto lo agregaría YO, Alejandro, creando y fortaleciendo más este monopolio.

ALEJANDRO RODRIGUEZ: Ahí está la advertencia de la calificadora Fitch, una de las tres calificadoras más importantes del mundo y ahí está, sobre advertencia no hay engaño.